



未来と拓く



◇学校教育目標：夢をもち 未来を拓く子ども ◇重点教育目標：人・社会・未来とつながるWell-being2025

2026年：激動の時代を生きる力

校長 南 向 信 一

師走を迎え、今年も残すところわずかとなりました。この一年、本校の教育活動に対し、保護者・地域の皆様から多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

二学期は「富沢っ子祭り」に始まり「学芸会」「聾学校との交流」そして、先日の「一輪車発表会」と大きな行事を通じて、子どもたちが粘り強く協力し、確かな成長を見させてくれたことを大変嬉しく思っています。明日から冬休みを迎えます。ご家庭では、この一年間の頑張り、特に結果ではなくチャレンジしたことやそのプロセスを大いに褒めてほしいと思います。冬休みは夏休みほど長くないですが、心と体の休息を大切にしてください。

さて、来たる令和8年（2026年）の干支は、午年です。特に丙午（ひのえうま）である来年は、情熱と行動力、そして大きな飛躍を象徴しているそうです。子どもたちの心に秘めた「やりたい！」「挑戦したい！」という願いが一気に動き出し、自ら新しい一歩を踏み出すのに最適な年です。この強いエネルギーを活かし、失敗を恐れずに挑戦したことが、大きな成果や成長に繋がるでしょう。私は常々、子どもの興味や好奇心がくすぐられた瞬間こそ学びの最大のチャンスだと考えています。学校でも子どもたちの「やりたい！」

「挑戦したい！」気持ちを見逃すことなく、更には、その気持ちを引き出しながら、教育活動を推進してまいります。

また、依然として世界情勢の影響など不確実な要素も存在しています。このような時代だからこそ、学校とご家庭が連携し、子どもたちの心の土台を強固にすることが重要だと考えています。明日から冬休みとはいって、保護者の皆様にとっては、お忙しい毎日が続くとは思いますが、温かい家族団らんの時間を大切にし、お子様の話にじっくりと耳を傾けてあげていただければ幸いです。

2026年は、ますます世界が大きな変化を迎える年になりそうですが、子どもたち一人ひとりにとって、情熱をもって大きく飛躍できる一年となりますよう願っています。今後ともご理解とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。



(Gemini で作成した画像です)

クロカンシーズン間もなく

クロスカントリースキーシーズンがいよいよ目前です！
12月18日（木）に、道具あわせを行いました。



デザイン教室

12月15日（月）に、宮脇PTA会長を講師として「キッズデザイン出前授業」を行いました。子どもたちは墨汁と筆を使い、年賀状のデザインを思い思いに考えて書き上げました。完成した年賀状は「ふるさと家族」に届けられる予定で、お正月には、心を込めて作った作品が地域の方々へ温かい気持ちを届けてくれることでしょう。



お知らせ

①「富沢ふれあいの家」が用途廃止になります

平成2年の開設以来、「ふれあい合宿」など、本校と共に歩んできましたが、施設の老朽化等により、令和8年4月1日をもって教育施設としての用途を廃止することとなりましたのでお知らせいたします。なお、利用申込は令和8年3月31日まで受け付けているとのことです。

②学校閉庁期間（12月29日～1月3日）

- ・緊急連絡は、下のメールでお願いします。

tomisawasho@gmail.com

一輪車発表会

12月12日（金）に一輪車発表会を行いました。みんな当たり前のように乗っていますが、4月に初めて乗った児童もいます。互いに助け合いながらの集団演技に、感動しました。



薬物の恐ろしさを実感

12月18日（木）、旭川中央警察署の桑野様を講師にお迎えし、6年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。違法薬物の使用や過剰摂取が、心身を深く傷つけてしまう危険性について、具体的な事例を交えてお話しいただき、子どもたちは真剣に学んでいました。



1月の予定

1日（木）～3日（土） 学校閉庁日

12日（月） 成人の日

15日（木） 始業式 諸費納入日

16日（金） クロカン練習開始

19日（月） スキー学習①

20日（火） 身体測定1～4年 委員会⑨

22日（木） 避難訓練

23日（金） 身体測定5・6年

26日（月） 工作・自由研究発表会

30日（金） スキー学習②